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Drucksache Abteilungl 

Nr.19 . 
C Anfrage - - e 

 der Fraktion: der KPD an den Herm Minister fiir Wirtschaft undVerkehr, . s @ 

Nur noch wenige Wochen trennén uns von dem Einbruch . 
der kallen Jahreszeit, wo die grofie Sorge der Brennstofiver- 
sorgung wieder vor die gesamte Bevilkerung treten wird. - 

Wir stellen hiérmit die Frage, wie si¢ tausendfiltig bereits 
hente im Volk laut wird, auf weleher Basisund Form , _ 
soll die Brennstoffversorgung fiir den Winter 46/47 sicher- W 
gestollt werden. Werden Kohlenlieferungen fiir den Haunsbrand : L Lo 
erfolgen kinnen und in welcher Menge? = ' - 

Stimint die Zeitungsmeldung des Wlesbadener Kuriers N r. 
81 von Dienstag, den 20, August 1946 auf Seite 4, wonach in 
einer Bosprechung in Essen der Landwutsahaftsdmter der ame- 
rikanischen und britischen Zone ein Kphlennotprogramm aul- 
gostolll wurde? . 

lnnerhall dieses Programms soll dic Mlhtarregluuug wm - . ‘ 
Genoshmigung gebeten werden fiir die Zuteilung von 3 Zentner . ) 
Hansbrandkohle pro Haushalt zu Lasten der Brennstoffe fiir. - - - 

- Versorgungsbetriebe und fiir die Industrie in Stidten von mehr o 
als 20 000 Einwohner. Nach diesem Programm, soweit es der 
Offentlichkeit bdmnntgegeben wurde, werden Betriebsstill- 
legungen eintreten miissen. U. a. wird auch die voriibergehende : _ 
Stlllt,gung der Zementifen von Dyckerhoff angekiindigt. Liegt L. 
nun auch ein solches Kohlennotprogramm der Hess1schen Te- ' e 
giernng vor und was ist der Inhalt desselben? 

Wenn - die Brennstoffversorgung. wieder durch Holz orfol 
.gén. mub, sind geniigende Vorkehrungen getroffen, um Ein- 
‘schlag, Transport; Verschnitt und nrdnungsgemafie Verteflung o 
frithueitig sicherzustellen? : B, 

Ist demn Minister bekannt, daB paeh einer Erklirung des' e 
Oberhiirgermeisters Redlhammer von Wiesbaden noch nieht 10 . - 
Prozent von den notwendigen Arbeitskriften fiir den Holzem-“?‘ ik - 
gehlag bereit stehen? ‘ O 

Wie soll der Bronnstoffnot bhesonders in den Grofist&dtfln 
bei dem bald zu erwartenden Umschlag der Wltterung und - 
Kiilteeinbruch ontg‘vg'angotmten werd(‘n? 
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Nr. 20 
- Anfrage 

der Fraktion der KPD an den Hermn Ministerprasidenten, 

1. ;Was gedenkt das Staatsministerium zu tun, um eine' ord-- - - ‘ _ 
pungsgemife Belieferung der- Bevdlkerung mit Fleisch- o o e 

" waren zu gewibrleisten? ' L R 
2. Ist das Staatsministerium gewfllt und in der Lage, den I’er- 

~ sonen, die in den letzten und in den kommenden Zuteilungs- 
perioden mit Fleischwaren nicht oder -nur teilweise beliefert 

E we'rden konnten, das ihnen ‘markenmiBig znstehende ‘nach- 
zuliefern? 

3. Sind unzureichende MaBnahmen seitens der dafur verant- 
. wortlichen Behorde die Ursache der zur Zéit sehr mangel- 
haften Fleischversorgung oder trifft die Schuld- fiir die 
mangelnde Anlieferung von bch]auhtweh die Viehhalter? 

4. Wic gedenkt das Staatsministerium die Flexschversorguug 
der Bevolkerung in Zukunft zu sichern? 


